

# HRA realizará una feria sobre sus servicios a la comunidad

El Hospital Regional de Antofagasta (HRA) recibirá a la comunidad, este lunes 27 de enero entre las 10:30 y 13:00 horas, con una feria informativa que busca acercar los servicios de salud a los usuarios y fortalecer los lazos entre la ciudadanía y el establecimiento.

Durante la jornada, diversas divisiones del HRA ofrecerán información y orientación sobre temáti-

cas de relevancia para la salud. Entre los participantes, destacan las unidades de Banco de Sangre, Rehabilitación Física, Subdirección de Matronería, Cobranza, Gestión de Usuarios, CAE-CDT, Subdirección de Enfermería, Participación Ciudadana y GES.

La iniciativa, que cuenta con el apoyo de la Municipalidad de Antofagasta, a través de la Dirección de



LA FERIA SERÁ HOY EN EL HOSPITAL DESDE LAS 10:30.

Desarrollo Comunitario (DIDECO) y diversas juntas de vecinos, busca mejorar la percepción y el acceso de los usuarios a la atención médica. 🌟